

～地域を結ぶ～

あぜみち通信

【令和6年5月23日発行第198号】

伊達市ホームページにも掲載しております。<https://www.city.fukushima-date.lg.jp/>

靈山中学校入学式(4/8)



掛田小学校入学式(4/8)



小国小学校入学式(4/8)

靈山地域の各小・中学校の入学式、靈山三育認定こども園、及び認定こども園神愛幼稚園の入園式（始業式）がそれぞれ行われました。

入学おめでとう

令和6年度 入学・新入園児童数(人)			
靈山三育 認定こども園	3 <small>(※令和5年度途中 入園児9人)</small>	掛田小学校	14
認定こども園 神愛幼稚園	13	小国小学校	5
		靈山中学校	33



天気も良く、親子で笑顔あふれる思い出いっぱいの入園・進級式になりました。



新しい制服や可愛い格好で登園した子どもたち。ドキドキしながら登園した子も式が始まると先生と一緒に手遊びをしたり、歌を歌つたりするとみんなニコニコ笑顔に大変身。年長5歳児のお兄さんとお姉さんから新入園児に向けて、立派なごあいさつもでき、年長児になつてから初めのお仕事も頑張りました。

4月13日(土)、茶臼山の桜が満開に咲いた春の日に、入園・進級式が行われました。



神愛幼稚園 入園・進級式

靈山三育認定こども園 入園式・始業式



4月6日（土）に新入園児を迎えて、全園児で第42回入園式・始業式を行いました。子どもたちが楽しく式に参加できるように、職員が、手遊びや歌を一緒に歌いながら和やかに過ごすことができました。お友だち紹介では、名前を呼ばれると在園児の子どもたちは、「はい、元気です！」と大きな声で返事をすることができました。小きい子どもたちはおとうさん・おあさんの膝に抱っこされて安心して参加出来ました。また、年長5歳児の代表園児が大きな声で「せんせいやともだちとたくさんあそびましょう！」と入園するお友だちに歓迎の言葉を送りました。保護者の皆様からは、「成長した姿を見ることができて嬉しかったです」などの声が聞かれました。今年度も、様々な遊びを通して笑顔あふれる活動をして参ります。



靈山神社春季例大祭

4月29日（月）、靈山神社春季例大

祭が挙行され、氏子崇敬者の方ご参
列、濫觴武樂・巫女舞・泉原靈山太
鼓・古武道の奉納が行われました。

歌は勿論のこと、間あいだのお話も楽しく素晴らしいです！

お客様もご満足いただけたようでスタッフ一同心地よい疲れを味わっています。

「さとう宗幸コンサート」を開催しました。

ヨツテミで、能登半島地震チャリティ「さとう宗幸コンサート」を開催しました。

さとう宗幸コンサート

令和5年度消防車両等配置式

靈山三育認定こども園 入園式・始業式

靈山三育認定こども園 入園式・始業式

4月6日（土）に新入園児を迎えて、全園児で第42回入園式・始業式を行いました。子どもたちが楽しく式に参加できるように、職員が、手遊びや歌を一緒に歌いながら和やかに過ごすことができました。お友だち紹介では、名前を呼ばれると在園児の子どもたちは、「はい、元気です！」と大きな声で返事をすることができました。小きい子どもたちはおとうさん・おあさんの膝に抱っこされて安心して参加出来ました。また、年長5歳児の代表園児が大きな声で「せんせいやともだちとたくさんあそびましょう！」と入園するお友だちに歓迎の言葉を送りました。保護者の皆様からは、「成長した姿を見ることができて嬉しかったです」などの声が聞かれました。今年度も、様々な遊びを通して笑顔あふれる活動をして参ります。



左)佐藤会長、右)総合支所長

3月25日（月）、靈山ライオンズクラブから藤三雄会長が靈山総合支所を訪れ、この春入学する児童たちに向けて、黄色い傘を寄贈いたしました。

靈山支団では、第1分団第1部に小型動力1台が配置されました。伊達市消防団車両等配置式が行われました。靈山支団では、丹治支団長、森藤副支團長、菅野訓練副部長、阿部第1分団第1部部長が出席し、靈山総合支所からは佐藤部長が出席し、靈山総合支所からは佐藤総合支所長が参加しました。



消防車両等配置

3月24日（日）伊達市役所駐車場にて、伊達市消防団車両等配置式が行われました。

茶臼山さくらまつり～2024～

4月7日（日）、茶臼山さくらまつりが晴天の中実施されました。靈山太鼓の壮大な演奏から始まり、開会式、靈山りんどうコーラスの合唱などのイベントが行われました。その後、餅つき大会が行われ、会場の来場者に振舞われました。餅を食べられた方は、皆さん舌鼓を打っていました。



道の駅伊達の郷りょうぜん～6周年～

道の駅は、3月24日でオープン6周年を迎えることが出来ました。地域の皆様のご支援とご協力の賜物と心より御礼申し上げます。3月23日から25日の3日間、感謝の気持ちを込めた「6周年感謝フェア」を開催。日替わりでお得な商品の販売や伊達市友好交流都市の特産品販売、野菜の重さピッタリ詰め放題などを催し、多くのお客様にご来館いただきました。おかげさまで、フェア期間は大きな賑わいとなりました。引き続き、皆様に愛される道の駅を目指してまいります。

3月17日「ファミリーコンサートIN児童館」

梁川交響吹奏楽団による「ファミリーコンサートIN児童館」が開催されました。子どもたちが大好きなドラえもんやアニメの曲、ディズニーの曲、さらに大人も楽しめるポップミュージックなど幅広い曲目で、参加者全員が最初から最後まで楽しんで聴くことができました。また、楽器の紹介や指揮者体験など、聴衆も参加出来るコーナーもあり、学びが多いコンサートになりました。



3月18日「☆4月から1年生☆スペシャルday」

三育・神愛両認定こども園に在籍する令和6年度小学校入学予定の園児のみなさんを児童館に招待してお互いの交流を図り、小学校入学後も仲良く生活できるきっかけになればと企画・開催されたものです。最初は同じフラフープに入った人と自己紹介をするゲーム、そして、音楽に合わせて歩きながら、館長先生の示した数で、手をつないでグループを作るゲーム。こども園の区別なく、先生も入って大きな声で友だちを呼びながら何とか数を合わせてグループを作っていました。その後、児童館の施設や道具で思いっきり遊ぶ時間となり、それぞれの子どもたちが好きな遊びを自由に楽しんでいました。

4月12日～17日「令和6年度が始まったよ、「イエーイV」ウィーク」

予約不要で児童館に来館した皆さんが自由に参加できる企画で、カラフルな文字シールを貼ったり書いたり、小さなハートや星などのシールで飾ったりしてラミネート加工して作る、マイネームホルダーのコーナーと、時間内に棒でリングをすくい、すくった牛乳パックのリングを重ねる「とって、つんで、ゲット」ゲームコーナがあり、児童館に来館した親子や子どもたち、児童クラブの子どもたちが参加しました。子どもたちは、文字の形や配置、飾りの種類や数をそれぞれ工夫してオリジナルのネームホルダーを完成させ、早速自分のバッグに付けて満足していました。



